

Publicidad

Máquina Láser de Corte por Fibra F Serie **bodor** laser
 Hierro fundido, Dura siempre Cotización en línea

Equion Energía pagó a la Nación \$12 mil millones por daño fiscal a Ecopetrol

Economía | 24 Mayo 2019 - 12:54 Pm

Por: María Fernanda Herrera
 @MafeHerreraCR

Esta situación se habría ocasionado por el pago injustificado de servicios de perforación en un proyecto en el Meta.

Compartir

f t g+ in



● Ecopetrol Colpremsa

La Contraloría General de la República a través de la unidad de investigaciones especiales contra la corrupción, logró el resarcimiento total de un daño fiscal por un monto de 12 mil 876 millones de pesos que afectó a la compañía Ecopetrol.

Esta daño se habría ocasionado por el pago injustificado de servicios de perforación, en el proyecto petrolero Piedemonte en el departamento del Meta.

De acuerdo a un fallo de primera instancia del organismo de control, para la explotación del pozo Floreña, el operador del proyecto que era la empresa **Equion Energía Limited**, contrató el uso de un taladro que no se usó durante 7 meses, causando costos por la disponibilidad del mismo a Ecopetrol.

Lea también: [Contraloría halla responsables a dos superintendentes por desviación de recursos de Saludcoop](#)

Así mismo, la empresa **Equion** pagó gastos de administración que ya estaban incluidos en las tarifas del contrato y de los cuales no tenía obligación alguna.

Luego de que el Contralor General de la República, Carlos Felipe Córdoba Larrarte, confirmó en segunda instancia el fallo con responsabilidad fiscal por estos hechos, **Equion Energía Limited**, pagó el pasado 6 de mayo la totalidad de la cuantía establecida, resarciendo así el daño fiscal causado al Estado.

Durante el proceso de responsabilidad fiscal, la **Contraloría** revisó y analizó el contrato marco de prestación de servicios de perforación, así como todas las facturas, comprobantes contables y comprobantes de pago de los años 2015 y 2016.

Le puede interesar: [Producción petrolera ha crecido cerca del 5% en lo corrido del año](#)

Esa entidad revisó también todos los documentos relacionados con el trámite de regalías escalonadas ante la Agencia Nacional de Hidrocarburos, entre otras pruebas relevantes que permitieron concluir con certeza la existencia del daño patrimonial al Estado y la responsabilidad fiscal de las personas así declaradas en el fallo.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags
[Equion Energía](#) / [Ecopetrol](#)

Publicidad

bodor laser

Máquina Láser de Corte por Fibra F Serie
 Hierro fundido, Dura siempre
 Cotización en línea

También le puede interesar

- Ecopetrol lidera ranking de empresas con mayores ingresos en Colombia | Economía | Hace 1 semana
- "Negociatón" contra demandas por \$3.5 billones entre entidades del Estado | Economía | Hace 2 semanas
- Ecopetrol logró utilidades de 2,7 billones en el primer trimestre de 2019 | Economía | Hace 2 semanas
- Ecopetrol pagará dividendos a sus accionistas | Economía | Hace 3 semanas
- Por atentados a oleoductos, Ecopetrol gastó en el último año \$100 mil millones | Economía | Hace 1 mes

Encuentre más contenidos

Alfonso Rico Torres
 @AlfonsoRicoT

... cambiar la junta directiva de la empresa.

Compartir

f t g+ in

● Germán Efromovich Colpremsa

La compañía estadounidense **United Airlines** anunció este viernes que ha tomado medidas para ejercer sus derechos sobre **Avianca Holdings**, lo que implica un cambio en la junta directiva de la empresa. "Hoy tomamos medidas para fortalecer nuestra alianza con Avianca y dar a la administración y a los colaboradores de esta compañía la mejor oportunidad de éxito", manifestó United en un comunicado.

Esta decisión implica un control de United sobre

Publicidad